
 

 

 
          

『ロータリーは機会の扉を開く（Rotary Opens Opportunities）』

 

 

 

 

 

坂副会長

大宮シティロータリークラブ 

会長 生貝義男様 

見富会長

本日は年次総会を予定しておりまし 

たが、エレクトが未定で、部門セミ 

ナー報告となっております。本日の 

お客様の生貝会長とは、坂副会長同 

様、昨日の地区ゴルフでご一緒でし 

た。10月は地域社会の経済発展の月 

で、米山月間であります。当クラブ 

でも 10/27 に米山奨学生の卓話を企画しており、泉Ｒ財

団委員長の企画であるロータリー塾も 3 回開催されてお

ります。今月は25日にポリオの奉仕活動を実践というこ

とで、多数の参加が期待されております。地域社会の経

済発展については、衣食住の消費があってこそ各製造業

が潤うと。我々クラブの皆さんはGOTOキャンペーンな

ど是非、地元をご利用して頂きたいと思います。 

大宮シティロータリークラブ 

会長 生貝義男様

私は、２３代目の会長です。浜野ガバナ 

ーがいらっしゃった頃、星野ガバナー補 

佐年度でしたが、皆さんのご協力を頂き、また、久世パ 

ストガバナーにはご指導頂き、色々と有難うございまし 

た。表敬訪問が遅くなったことお詫び申し上げます。う 

ちのクラブは前年度より会員が減少しました。私の年度 

でなんとか、前年度に近づけるようにやっておりますが、 

コロナ禍で事業がなかなか思うようになりません。先輩 

クラブを見習いながら、勉強させて頂きますので、ご指 

導ご鞭撻の程、よろしくお願いいたします。 

藤堂幹事

・年度計画書Ｐ53クラブ定款第４条クラ 

ブの所在地域を「さいたま市」に各自 

で訂正をお願いします。 

・年度計画書ｐ65クラブ細則第17条議 

事の順序は、次年度に削除するかどう 

か検討をお願いします。 

 

 

 

・会長エレクト、会長ノミニーについて、次回理事会に

て発表、承認後、１２月の年次総会で選挙いたします。 

・寄付専用通帳残高の扱いについて、米山寄付へ1,500 

円×39 名、残りをポリオ寄付として、振り分けます。 

・地区役員立候補の受付終了、現在、候補者なし。 

・10/30職業奉仕講演会、リアル参加者３名募集。 

・ＲＩ日本事務局より、事務所勤務再開のお知らせ。 

連絡はメールにて。 

堀越青少年奉仕委員長 ライラ研修セミナ 

ーのご案内です。若手リーダーシップ育成 

の為に、毎年開かれている研修会です。対 

象者は、社員さん、ロータリアン本人でも 

ＯＫです。2月から始まって3月、4月、5 

月の第４回となっております。募集〆切が 12月 15日と

なっております。参加申込は事務局か私の方までお申し

出ください。費用がロータリアン 40,000 円、その他

30,000円かかりますが、いくらかクラブ補助を出す方向

で検討したいと思いますので、よろしくお願いします。 

泉Ｒ財団委員長 地区には坂会員が補助金・ 

VTT委員会に出向しています。ポリオ委員会よ 

り、今、ポリオ発生国は世界で2か国ですが、 

ポリオ根絶というのは、ポリオの発生が０に 

なってから3年間でWHOから根絶宣言が出さ 
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れるそうです。資金推進委員会から、活動資金について

の説明、グローバル補助金の説明、ロータリー財団の使

命などの話がありました。 

入江職業奉仕委員長 ロータリー創立の動 

機、ロータリーの２つのモットー、ロータ 

リークラブはどんなところ？ロータリアン 

はどんな人？、目的、4つのテストの分析、 

奉仕とボランティアの違い等の話がありま 

した。今年度は、目に見える職業奉仕を目指して頑張り

ましょうとの事でした。 

松山社会奉仕委員長 先日の紅谷委員長の 

卓話の中でもありましたが、３５周年にな 

るブライダルサポートの話、ポリオ根絶の 

ためのペットボトルキャップ回収事業終了 

の話、腎アイバンクの話がありました。ま 

たペットボトルキャップ回収事業にかわる事業をクラブ

で考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

切敷国際奉仕委員長 ロータリーにとって 

国際奉仕とは、どのような位置づけになる 

か今一度試してみようということになって 

おります。「第４ 奉仕の理念で結ばれた．．．」 

これがすべてだそうです。ＲＩの指針、委 

員会の役割の話と、ロータリー非参加国についてでは、

米山奨学生が沢山いるベトナムがロータリー非参加国に

なっていますので、早く参加国になると良いです。最後

にロータリーの６つの重要分野について、以上です。 

山田米山記念奨学委員長 第２７７０地区 

米山事業内容、奨学生の選考基準、世話ク 

ラブの選考方法、寄付についての話でした。 

当クラブでも１００％達成を目指しており 

ます。あとちょっとで達成しますので、是 

非、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

倉持出席委員長 

会員総数：３９名  出席対象者：３６名 

出席者数：２７名  出席率：７５％ 

（順不同）松山会員 

○見富会長、藤堂幹事様、就任おめでとうございます。ご挨

拶遅くなりました。今後のご活躍を期待しております。 

・・・・・大宮シティロータリークラブ会長 生貝義男様 

○11/12同好会コンペ、ドラコン競技は、入江、山田、坂

庭、田中、藤堂の５会員はバックティからとします。理由

はシルバーティを使用しない為デス。・・・見富清一会長 

○大宮シティ RC 生貝会長ようこそ。昨日の地区ゴルフ参

加の方、ご苦労様でした。・・・・・・・・藤堂哲志会員 

○生貝会長ようこそ。ご活躍ください。・・・久世晴雅会員 

○ようこそ！大宮シティRC会長 生貝様。一番にお越しい

ただき有難うございます。・・・・・・・・倉持正徳会員 

○大宮シティRC生貝様、ようこそ。・・・・徳永誠三会員、

町田宏遠会員、川西英章会員、堀越太志会員 

○昨日の地区ゴルフ、ティーショットが全然ダメでした。セ

カンドはよかったのですが．．．。・・・・・・入江信仁会員 

 

 

○入江さんだからね。1回目より2回目が上手くいくんで

すよ。・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○「米山記念奨学生とそば打ち、寛ぐ時間」に参加、ご協力

頂きました皆さんありがとうございました。とても貴重

な時間を過ごすことが出来ました。・・・・樋口領治会員 

○生貝会長、ようこそ！・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○生貝会長久し振りです。だいぶ貫禄がつきましたね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○生貝会長ようこそ。帰り道もお楽しみ下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○売上補填の為、おせちの販売を弊社でいたします。ご興味

ある方、是非お声がけ下さい。・・・・・・小川一徳会員 

○お客様ようこそ！理事会お疲れ様でした。・坂庭広樹会員 

○すずしくていいですね。・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○米山記念奨学寄付100％まであと少しです。皆様ご協力

お願い致します。・・・・・・・・・・・・山田善信会員 

○委員会の皆様、ご報告ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○理事役員会、ご苦労様でした。・・・・・・星沢義隆会員、

石川力哉会員、切敷健一会員、松山哲則会員 

○10/25 ポリオデー例会、11/10 ロータリー財団例会、

今日、理事会で企画書を出しました。よろしくお願いしま

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○皆様、おつかれ様です。・・・・・・・・・柏木英太会員 

○本日、秘密兵器「お静かに」プレートを初めて使いました。

今後は使わずに済むと思いますので、貴重な例会体験で

した。・・・・・・・・・・・・・・・・・八上俊樹会員 

 

本日のスマイル合計： ３０，０００円 

本年度スマイル累計：３５１，０００円 
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